

Einladung zur Pressekonferenz & Podiumsdiskussion

BioFach / VIVANESS – 13. Februar 2020
11:00 -12.00 Uhr - NCC Ost, Ebene 3 - Raum Neu Delhi



(Die PK findet in deutscher Sprache statt - Einzelne Übersetzungen sind möglich)

Seite 1

Kompostieren oder Recyceln - Alles Müll?

Berlin, Februar 2020 – #ökologisch, #nachhaltig, #plastikfrei. Dafür stehen die Zahnputztabletten von DENTTABS. Aus Überzeugung und Leidenschaft! Doch stimmt das auch für die kompostierbare Verpackung?

Wir wollen analysieren, diskutieren und Ihre Fragen beantworten. Auf dem Podium:

Axel Kaiser, Gründer und Geschäftsführer von DENTTABS Zahnputztabletten

Er sagt: Wir arbeiten daran, auch unsere Verpackung immer weiter zu verbessern, aber wir haben Anfang letzten Jahres einfach mal angefangen, etwas zu tun und uns für die kompostierbare Tütenverpackung entschieden. Weg von der Plastikdose, hin zu mehr Nachhaltigkeit! Der richtige Weg?

Dr. Martin Bussmann, bei BASF als Brand-Manager verantwortlich im globalen Marketing der Biopolymere

Er sagt: Der zertifiziert kompostierbare Kunststoff ecovio® ist ein wichtiger Baustein für nachhaltige Lösungen und unterstützt die Gesellschaft, die vorhandenen und nachwachsenden Ressourcen bestmöglich zu nutzen. ecovio® bildet die Funktionsschicht der DENTTABS-Tütenverpackung zwischen Produkt und Papier.

Jürgen Müller, Geschäftsführer von Jura-Plast und Pionier in der Herstellung von Biofolien

Er sagt: Der Markt hat großes Interesse, aber die unsichere Entsorgungssituation verbunden mit einem höheren Preis sind ein Hemmnis. DENTTABS gehören zu den Vorreitern, aber hier könnte viel mehr entstehen.

Dagmar Glatz, bei dm-drogerie markt für nachhaltige Verpackungen verantwortlich

Sie sagt: Plastik sollte man nicht vorschnell verteufeln. Man muss genau hinsehen und einzelne Lösungen sauber analysieren, um zu den richtigen Schlüssen zu gelangen. dm ist offen für verschiedene Lösungen, aber: Die gesamte Ökobilanz einer Lösung muss auf den Tisch. Sonst werden Einflüsse, zum Beispiel auf Biodiversität und Bodenfruchtbarkeit, schnell ausgeblendet.

Wohin geht die Reise?

Der Begriff Nachhaltigkeit ist in aller Munde. Doch wo liegen die wirklich guten Lösungen? Ist „erstmal anfangen“ der richtige Weg oder sind mehr und bessere Erkenntnisse abzuwarten? Was können wir tun, um unserer Verantwortung gerecht zu werden? Jetzt.

Freuen Sie sich auf eine interessante Diskussion - wir freuen uns auf Ihre Fragen.

Einladung zur Pressekonferenz & Podiumsdiskussion

BioFach / VIVANESS - 13. Februar 2020
11:00 -12.00 Uhr - NCC Ost, Ebene 3 - Raum Neu Delhi



Seite 2

Die Podiumsteilnehmer/innen:

Axel Kaiser

gründete nach verschiedenen Stationen in Informatik und Technologie im Jahre 1992 gemeinsam mit seinen Brüdern die Firma proDentum Dentaltechnik in Berlin. Seit 2003 konzentrierte er sich zunehmend auf DENTTABS als Projekt und verschrieb sich 2009 mit der Gründung der DENTTABS® GmbH vollständig seinem jungen und innovativem Produkt. Axel Kaiser ist zudem langjähriges Vorstandsmitglied des Bundesverbandes der grünen Wirtschaft - kurz UnternehmensGrün e.V.

Dr. Martin Bussmann

studierte Kunststofftechnik in Essen, Lille (F) und an der RWTH Aachen. Seit 2007 ist Dr. Bussmann bei der BASF in Ludwigshafen tätig und hat 2011 begonnen, das Biopolymer ecovio® gemeinsam mit ersten Kunden für Verpackungen einzusetzen.

Jürgen Müller

stieg nach Abschluss einer technischen Ausbildung in das 1980 gegründete Familienunternehmen jura-plast GmbH ein. 2011 gründete er das Schwester-Unternehmen jura-tech GmbH, dessen Schwerpunkt in der Folienveredelung liegt. Seit 6 Jahren beschäftigt sich Jürgen Müller intensiv mit der Entwicklung und Produktion von biologisch abbaubaren Folien für verschiedenste Anwendungen.

Dagmar Glatz

studierte Kunststofftechnik an der Montanuniversität Leoben, Österreich. Nach Stationen in Forschung und Entwicklung, der Automobilindustrie und dem Maschinenbau ist sie seit Mitte 2019 bei dm-drogerie markt im Ressort Produktmanagement/Nachhaltigkeit für die Prüfung innovativer Materialien auf ihre gesamtökologischen Aspekte verantwortlich und berät die Teams der dm-Marken.

Jan Holtfreter (Moderation)

ist ein jahrelanger Wegbegleiter von DENNTABS und nach 17jähriger Tätigkeit als Managementberater im Jahre 2019 in der Geschäftsleitung von DENTTABS als neues Teammitglied angekommen.

DENTTABS® innovative Zahnpflegegesellschaft mbH

Gerichtstr. 12-13
13347 Berlin
Tel: +49 30 466 089 60
www.DENTTABS.de

Kontakt:
Aileen Wauer
presse@DENTTABS.de

Anhang

BioFach / VIVANESS 2020 • Fachmesse für Naturkosmetik • Nürnberg



Ein paar Infos zu DENTTABS - Die nachhaltige Alternative zu Zahnpasta

Geschätzte 480 Millionen Zahnpastatuben landen allein in Deutschland jährlich auf dem Abfall. Die kompostierbare Verpackung ist selbstverständlich nicht der einzige Vorteil von DENTTABS Zahnputztabletten, aber eine Herzensangelegenheit.

Die Anwendung ist einfach: DENTTABS Zahnputztabletten werden zerkaut, bis sie cremig werden. Anschließend können die Zähne ganz normal mit einer weichen Zahnbürste geputzt werden - Ausspülen, fertig. Das Ergebnis:

Ultraglatte Zähne

Die praktischen Zahnputztabletten bestehen überwiegend aus Zellulose. Millionen mikrofeiner Zellulose-Partikel putzen und polieren die Zähne schonend ultraglatt - am besten mit einer weichen Handzahnbürste, wie zum Beispiel der DENTTABS Bamboo Brush. Der Effekt: An den glatten Zahnoberflächen können Beläge kaum noch haften. So entfallen die Voraussetzungen für Karies weitestgehend und die Zähne erhalten einen schönen und natürlichen Glanz.

Hohe Remineralisierung der Zähne

DENTTABS gibt es mit und ohne Fluorid. So haben die Kunden die Wahl. Wer sich aber für die fluoridhaltige Variante entscheidet, darf zusätzlich mit einem besonderen Effekt rechnen. Die remineralisierende Wirkung von DENTTABS ist so stark, dass sich schmerzende Zahnhälse oder auch beginnende Karies oft regenerieren.

Gesünder putzen

Durch ihre trockene Darreichungsform benötigen DENTTABS keine Zusatzstoffe, wie Keimhemmer oder Stabilisatoren. Das sind Vorteile, die klassische Zahnpasta nicht bieten kann. DENTTABS enthalten ausschließlich, was für die Zahnpflege tatsächlich notwendig ist. Auch Mikroplastik ist selbstverständlich nicht enthalten. Natürliches Minz-Aroma sorgt zusammen mit Stevia und Menthol für ein angenehmes Frischegefühl. DENTTABS tragen das COSMOS-Siegel des BDIH für kontrollierte Naturkosmetik.

Mehr Informationen und Details finden Sie auch auf www.denttabs.de.

Packshots, Kampagnenmotive, Logo und diesen Text finden Sie außerdem unter www.denttabs.de/presse zum Download.